

UVSQ

université PARIS-SA

NOTRE HISTOIRE

Au sein de la grande famille des IUT, l'Institut universitaire technologique de Mantes-en-Yvelines fait figure de jeune dernier puisqu'il est devenu un IUT de plein exercice en 2001.

L'IUT de Mantes en Yvelines est une composante de l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines. Il propose cinq formations post-bac et neuf licences professionnelles.

Les dates clés de l'IUT

2011
Création du département génie civil regroupant un DUT et deux licences professionnelles spécialisées sur l'éco-construction

2010

Le département Hygiène sécurité environnement est créé avec l'ouverture d'un DUT et d'une licence professionnelle sur l'efficacité énergétique des bâtiments.

2001

L'antenne de Mantes-la-Jolie devient IUT de plein exercice.

2001

Le département Techniques de Commercialisation vient enrichir la palette de formations courtes proposées au sein de l'IUT.

1999

Le département Génie Mécanique et Productique renforce l'offre de formation de l'IUT.

1997

Un nouveau département, le département Génie Industriel et Maintenance, ouvre ses portes.

1995

Le département Gestion des Entreprises et des Administrations découvre ses nouveaux locaux en plein cœur du quartier Henri IV de Mantes-la-Jolie.

22 juillet 1991

Naissance de l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, vite nommée "l'UVSQ"